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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  野尻 信晴 

幹   事  吉谷奈艶子 

会報委員長  魚住 晃一 

 

第 1776 回 例会 7 月 6 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソング  “四つのテスト” 

◇ゲストならびにビジターの紹介 

ゲスト：2020-21年度ガバナー事務局 

敦賀 明美 様 

◇会長挨拶並びに報告 

 歴代の素晴らしい功績のある会長さん、不完全燃焼の

宮田さんから受け継ぎました、ロータリーのロの字も分

からない野尻です。理事の方々もこれからよろしくお願

いします。7月3日に高岡市役所へ高岡、高岡西、高岡

万葉の各ロータリー会長・幹事と市長への挨拶に行って

きました。コロナの関係で、座ることもお茶を飲むこと

も無く15分ほどの挨拶でした。新聞社には回らず、せ

っかく吉谷幹事はきれいにしてこられたのに、写真も撮

ることもなく、翌日の新聞に載ることもありませんでし

た。がっかりしました。今回の例会の席もスクール形式、

3密はダメだということで、今からまた、やり方を変え

ていく必要がありそうです。吉谷幹事と原事務局には、

一心同体ということで、「コロナになるなら一緒になろ

う！」と言ったのに、「あんた一人でなっとられ。」と言

われました。また、Zoomでの開催も企画していますが、

山辺理事と吉谷幹事によく聞いて下さい。あまり質問し

ないでいただけるとうれしいです。予算の面ですが、会

場費がかかるようになったり、会員の人数も減ったりし

たので、予算がオーバーになる計算です。海下会計とよ

く話し合いの上、使い込みの無いようにしたいと思いま

す。ニコBOXもたくさんして下さい。 

小池都知事は再選し、富山県知事も石井さんか新田さ

ん、どちらになるか分かりませんが、ガバナー事務所に

明治天皇よく似ておられる八塚さんの下に敦賀さんが入

られました。分からないことがあったら、勝山さんに聞

いて下さい。皆様、これから1年間どうぞよろしくお願

いします。 

◇ニコニコBOX報告 

野尻会長：歴代すばらしい功績の会長さん達、不完全燃

焼の宮田前会長さん、そして私が受け継ぐことに

なりました。野尻です。各理事の方々とも今後よ

ろしくお願いします。さっそく新原さんにタスキ

を渡すことを考えております。 

吉谷幹事：皆様、本年度幹事を務めさせていただきます。

宜しくお願いいたします。今日から Takaoka 

epark でプログラミング教室が開講します。とっ

てもキンチョーしています。講師のスタッフが休

みとなり、急遽プログラミングの先生をすること

になりました。富山テレビの取材も入るのに。。。

ニュース見てください。 

八塚昌俊君：新年度がはじまりました。一年間よろしく

お願いします。 

勝山 功君：八塚ガバナー、藤井地区幹事、野尻会長、

吉谷幹事、ガンバッテ下さい。 

早川 勇君：八塚ガバナー、藤井地区幹事、野尻会長、

吉谷幹事の新年度の船出を祝して 

数田 繁君：①新ガバナー八塚さんにエールを送ります。 

②新会長野尻さん、新幹事吉谷さんにエールを送

ります。 

宮田義弘君：野尻会長、吉谷幹事、その他委員長頑張っ

て下さい！落馬しないように！！ 

藤井 均君：野尻会長、吉谷幹事、1 年間、健康に留意

し頑張って下さい。 

中村勝治君：誕生日お祝いを頂いて。ありがとうござい

ました。 

板坂敏雄君・村牧啓功君・山辺知代君： 

八塚さん、野尻さん、吉谷さん、1 年間頑張って

下さい！！ 

島 幸美君：今年、会場監督をさせていただきます。又、

笑ったらごめんなさーい！！ 

【今年度ニコBOX累計額 41,000円】 



◇本日のプログラム（担当：会長） 

「新年度にあたって」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年間よろしくお願いいたします！ 

 

◇委員会報告 

＊魚住雑誌委員長より「ロータリーの友」7月号の紹介 

＊八塚ガバナーより、2020-21ガバナー就任のご挨拶 

 

新 会 員 紹 介 

NAKABA MAEDA 

氏  名：前田 央 

入 会 日：令和2年7月6日 

職業分類：商業銀行 

事 業 所：㈱富山第一銀行 

高岡支店 

役  職：支店長 

所属委員会：親睦委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇出席報告  出席者 26名 メイクアップ済 0名 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
3/23 例会 

修正出席率 

2名 36名 81.25 ％ 70.97 ％ 

〓 ７月定例理事会の報告 〓 

１．名誉会員資格継続の件・・・承認 

  斉藤 寿雄 名誉会員（2012年8月1日～） 

  新森慎之助 名誉会員（2020年2月1日～） 

２．クラブ定款10条5節(b)項による出席免除申請 

の件・・・承認 

勝山 功、荻布精一、金森哲司、松長一雄、 

紺谷司郎、早川 勇、田辺千秋、和田 徹、 

金田恒幸、唐澤英夫、日下 要、野尻信晴、 

八塚昌俊、数田 繁、板坂敏雄、宮田義弘 

  以上 １６名 

＊幸塚、宮崎、中村会員に資格あり 

３．今後の予定について・・・承認 

  ・例会をどのように進めていくべきか 

→新型コロナウィルスの動向を見て臨機応変  

に行動する 

  ・例会場は→ホテルニューオータニ高岡 

  ・例会食は→25食 

〓７月〓 

＊7/13→各委員長活動方針発表（Zoom）※商工会議所 

＊7/20→ガバナー補佐訪問（Zoom）※商工会議所 

＊7/27→ガバナー公式訪問（Zoom）※商工会議所 

〓８月〓 

＊8/3→早朝例会（有礒正八幡宮）（プログラム） 

＊8/10→法定休日のため休会 

＊8/17→会員増強・拡大月間に因んで（会員増強） 

＊8/24→あおぞら例会（親睦活動） 

＊8/31→会員卓話（五十 豊会員） 

【6/11次年度理事会確認事項】 

１．社会奉仕事業の件・・・承認 

１）地区よりの補助金 

・高岡地区フッ素塗布事業について 6万円 

・桜の植樹 926ドル（約10万円） 

２）アレッセ高岡・・・10万円 

   →受入交換留学生の学習のため、継続 

３）オタヤこども食堂・・・5万円  

２．寄付の件・・・承認 

（現 在）高岡万葉まつり（朗唱の会）１万円 …継続 

その他、依頼があれば随時 


